



1 place Vimy Place, Ottawa, ON K1A 0M8  
819.776.8618  
friends-amis.org  
fcwm-amcg@friends-amis.org

## **WANTED: USED MILITARY HISTORY BOOKS**

The Friends of the Canadian War Museum (FCWM) maintains a Bookroom of donated used non-fiction Military History Books in the Canadian War Museum (CWM).

Proceeds from the sale of those books provide a substantial part of the FCWM's financial support to the CWM.

If you have a collection on non-fiction military history books that you are trying to part with, we invite you to consider donating them to the FCWM Bookroom.

To do so, you can either deliver them personally or have them picked up by calling 819-776-8618 and making the appropriate arrangements. The Bookroom is open from 0900-1500 every day that the Museum is open.

Your support would be most appreciated.



1 place Vimy Place, Ottawa, ON K1A 0M8  
819.776.8618  
friends-amis.org  
fcwm-amcg@friends-amis.org

## **RECHERCHE : LIVRES D'HISTOIRE MILITAIRE D'OCCASION**

Les Amis du musée canadien de la guerre (AMCG) tiennent une librairie de livres d'histoire militaire d'occasion, provenant de donations, au sein même du Musée canadien de la guerre (MCG).

Le produit de la vente de ces livres représente une part importante du soutien financier apporté par les Amis du musée canadien de la guerre au Musée canadien de la guerre.

Si vous avez une collection de livres d'histoire militaire, romans exclus, dont vous souhaitez vous séparer, nous vous invitons à envisager d'en faire don à la salle des livres des AMCG.

Pour ce faire, vous pouvez les livrer en personne ou les faire ramasser en appelant le 819-776-8618 et en prenant les dispositions nécessaires. La salle de lecture est ouverte de 9 h à 15 h tous les jours où le musée est ouvert.

Votre soutien sera très apprécié.